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離島區議會 

地區設施管理委員會 

文件 DFMC 21/2021 號 

 

有關裕泰苑正門對出行人路過窄的提問 

 

 

     郭平議員通知本會，在 2021 年 5 月 10 日舉行的地區設施  
管理委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   由裕泰苑於年初入伙，本人的辦事處已接獲數十
宗有關區內潛在問題的投訴，並向個別政府部門反映，
惟仍未有切實方法，解決裕泰苑正門對出行人路過窄
的問題。 

 

  居民擔心該行人路過窄，不便嬰兒車、輪椅及手推
車使用者出入，日後區内人口增加，更容易發生碰撞。
裕泰苑有另一個出入口，可通往連接行人天橋的升降
機，但屋苑居民眾多，升降機或未能負荷。本人於去年
11 月，去信房屋署建議擴闊行人路、修剪欄杆旁的樹
木及加建上蓋伸延至行人天橋(見附圖一)，署方回覆表
示會轉介其他部門跟進，但至今仍了無音訊(見附圖二
B)。 

 

  就此，請房屋署、運輸署、路政署、離島地政處及
相關部門派代表出席會議，作出回應。 ” 

 

 

離島區議會秘書處 
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   附圖一： 
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  附圖二： 


